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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVER-
SITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO
SANTO, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE MARÇO DE
DOIS MIL, ÀS QUATORZE HORAS E CINQÜENTA MINU-
TOS, NA SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍ-
CIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA REITO-
RIA, CAMPUS  UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO REITOR,
PROFESSOR JOSÉ WEBER FREIRE MACEDO E COM A
PRESENÇA DOS SENHORES CONSELHEIROS: MARIA
JOSÉ CAMPOS RODRIGUES, SANTINHO FERREIRA DE
SOUZA, TÂNIA MARA CORRÊA FERREIRA, KLEBER PE-
RINI FRIZZERA, JOSÉ CHRISTÓFARI FRADE, REINALDO
CENTODUCATTE, PAULO CESAR DA SILVA LIMA, HER-
BERT BARBOSA CARNEIRO, CARLOS ALBERTO RE-
DINS, ROGÉRIO ALVES FERREIRA, BENILDO DENADAI
E JÚLIO CÉSAR RAPOSO LISBOA. AUSENTES, COM
JUSTIFICATIVA, O CONSELHEIRO: RUBENS SÉRGIO
RASSELI. AUSENTES, OS CONSELHEIROS: MARCEL
OLIVIER FERREIRA OLIVEIRA, AFONSO CEZAR CORA-
DINE, REGINA MELLO SCHOEFFER, QUIARA MARCHIO-
RE E RICARDO LUGON ARANTES. O CONSELHO ESTÁ
SEM REPRESENTANTE DA COMUNIDADE.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou aberta
a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra, informou
que participou de uma reunião em Brasília em que o principal assunto discutido foi
o orçamento das Instituições Federais de Ensino Superior – IFES para o ano 2000,
tendo em vista que o valor estipulado para o orçamento das Universidades está
sendo considerado insuficiente, necessitando haver suplementação para que este
seja, no mínimo, igual ao valor estabelecido no ano passado. Finalizando informou
que em um encontro que aconteceu entre o Ministro da Educação e o Diretório
Nacional foi anunciado que no final de março, poderá haver um “pacote para as
Universidades”, com maior investimento para as IFES, que objetiva melhorias na
infra-estrutura das Universidades. Informou, ainda, que especula-se um aumento
no valor da Gratificação de Estímulo a Docência – GED. 02. EXPEDIENTE: O
Conselheiro Kleber Perini Frizzera, com a palavra, solicitou as inclusões em pauta
dos seguintes processos: n.º 12.362/99-50 – DEPARTAMENTO DE APOIO ACA-
DÊMICO AO ESTUDANTE – Prorrogação de Bolsas de Monitoria; n.º 12.299/99-
15 – CURSO DE LÍNGUA PARA A COMUNIDADE – Orçamento 2000 e Prestação
de Contas 1999 e n.º 10.875/99-53 – DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE
PRODUÇÃO - CT – Curso de Especialização em Engenharia  de  Produção –
Turma II. Aprovado. O  Conselheiro Reinaldo Centoducatte,  com  a  palavra,   soli-
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citou as inclusões em pauta dos seguintes processos: n.º 751/00-20 – PRÓ-
REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO – Programa de Bolsas da UFES para o ano
2000 e n.º 359/95-14 – STELAMARIS COSER – Recurso Aposentadoria Integral
por tempo de Serviço. O Conselheiro Kleber Perini Frizzera, com a palavra, solici-
tou as exclusões dos seguintes itens constantes da pauta: 03.04. PROCESSO N.º
1.175/00-56 – DEPARTAMENTO DE BIBLIOTECONOMIA – Relatório Final do
Curso de Especialização em Arquivos e 03.05. PROCESSO N.º 12.066/99-77 –
DEPARTAMENTO DE ENFERMAGEM – Relatório Final do Curso de Pós-
Graduação “lato sensu” – Especialização em Enfermagem. Aprovado. O Conse-
lheiro Reinaldo Centoducatte, com a palavra, solicitou as exclusões dos seguintes
itens constantes da pauta: 03.12. PROCESSO N.º 10.973/99-72 – AURELILTA
MAIA DA COSTA MOREIRA E DEMAIS PROCESSOS RELACIONADOS EM
ANEXO – Vantagem Pessoal referente ao Art. 12 § 5º da Lei n.º 8.270/91 e Art. 5º
do Decreto n.º 95.689/88; 03.13. PROCESSO N.º 10.821/99-24 – SUELI FALCÃO
E DEMAIS PROCESSOS RELACIONADOS EM ANEXO – Vantagem Pessoal
referente ao Art. 12 § 5º  da Lei n.º 8.270/91 e 03.14. PROCESSOS N.º 12.139/99-
49 - MARIA JOSÉ DA SILVA SARNAGLIA E N.º 10.850/99-22 – AIDE BODEVAN
VINAND - Vantagem Pessoal referente ao Art. 5º do Decreto 95.689/88. Aprovado.
O Conselheiro Kleber Perini Frizzera, com a palavra, solicitou que o item 03.01 da
pauta, Processo n.º 1.631/00-11 – PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO - Pro-
posta do Orçamento da UFES para o Exercício do Ano 2000 que está em tramita-
ção no Congresso Nacional para aprovação, fosse analisado na próxima Sessão
do Conselho, justificou que na manhã do dia de hoje as Comissões de Orçamento
e Finanças, Legislação e Normas e de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais
reuniram-se com o  Sr. Pró-Reitor de Administração para discussões sobre o Or-
çamento da UFES para o exercício do ano 2000, por este motivo, ele solicita que a
deliberação deste assunto fosse transferido para a próxima Sessão, tendo em vista
que a base de entendimento dos Conselheiro sobre o supracitado orçamento esta-
ria melhor definida. Aprovado. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO N.º
4.089/97-55 – NÚCLEO DE PROCESSAMENTOS DE DADOS – Contrato entre a
UFES e a Empresa Vanderlei Soprano – ME. O Conselheiro Kleber Perini Frizzera,
com a palavra, fez a leitura do parecer conjunto das Comissões de Legislação e
Normas e Orçamento e Finanças, favorável à assinatura do referido contrato. Em
discussão e em votação, foi aprovado, à unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚ-
MERO ONZE BARRA DOIS MIL. 03.02. PROCESSO N.º 183/00-49 – BIBLIOTE-
CA CENTRAL – Contrato de Prestação de Serviços entre a UFES e a FGV – Par-
ticipação na Rede Bibliodata. O Conselheiro Kleber Perini Frizzera, com a palavra,
fez a leitura do parecer conjunto das Comissões de Legislação e Normas e Orça-
mento e Finanças, favorável à assinatura do referido contrato. Em discussão e em
votação, foi aprovado, à unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DOZE
BARRA DOIS MIL. 03.03. PROCESSO N.º 12.067/99-30 – DEPARTAMENTO DE
CIÊNCIAS FISIOLÓGICAS – Relatório Final do Curso de Especialização em Fisio-
logia do Exercício. O Conselheiro Kleber Perini Frizzera, com a palavra, fez a leitu-
ra do parecer conjunto das Comissões de Legislação e Normas  e  Orçamento e
Finanças, favorável ao referido relatório. Em discussão e em votação, foi aprova-
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do, à unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TREZE BARRA DOIS MIL.
Após a aprovação do supracitado processo a Sessão foi suspensa por motivo de
quorum. Ficando definido pelos Conselheiros presentes que o Conselho voltará a
reunir-se extraordinariamente no próximo dia 21 de março do corrente ano, às 8
horas e 30 minutos. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou
encerrada a Sessão às quinze horas e cinqüenta e cinco minutos. Do que era para
constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a pre-
sente ata que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos
senhores Conselheiros presentes.
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